

## Goodyear Dunlop kürt beste Truck-Force-Pannenhelfer

**Goodyear Dunlop hat zum zweiten Mal einen „Pannenservice-Award“ unter den Partnern seines Lkw-Premium-Servicenetzwerks Truck-Force ausgelobt. Bei dem Wettbewerb, der erstmals 2013 durchgeführt wurde, sucht Goodyear Dunlop die besten Pannenhelfer seiner mittlerweile rund 360 Truck-Force-Partner in Deutschland. Gewinner des Pannenservice-Awards 2015 wurde Georg Lobert vom Premio Reifen- und Autoservice-Fachhändler D. Knaut in Krefeld. Platz zwei sicherte sich Benjamin Diegel von Reifen Hofmann mit Sitz in Bebra. Christof Wöste von Reifenhandel Essen / Oldb. wurde Drittplatzierter.**

Zahlreiche Pannenhelfer des Truck-Force-Netzwerks von Goodyear Dunlop hatten sich dem Wettbewerb um den Pannenservice-Award 2015 gestellt. Dabei mussten die Teilnehmer ihr Können sowohl in der Theorie als auch in der Praxis unter Beweis stellen. Neben einem schriftlichen Test galt es auch die Ausstattung eines Pannemobils auf Vollständigkeit zu überprüfen. Der Fokus lag jedoch auf den praktischen Fertigkeiten der Truck-Force-Pannenhelfer. Die Teilnehmer mussten unter anderem einen Reifenwechsel unter realen Bedingungen an einem Lkw vornehmen, eine fiktive Unfallstelle absichern und Fehler an einem präparierten Lkw-Reifen finden. Zudem wurde mit einem Fahrzeugcheck, bei dem die Pannenhelfer Fehler an einem kompletten Gliederzug finden sollten, eine neue Disziplin eingeführt. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Die Teilnehmer des Truck-Force-Pannenservice-Awards 2015 vor der Deutschlandzentrale von Goodyear Dunlop in Hanau.

---



Fahrzeugcheck beim Truck-Force-Pannenservice-Awards 2015.

---



Pokal des Truck-Force-Pannenservice-Awards 2015.

---